

# L'oriole de Baltimore

13 mai 2023 - la Journée mondiale des oiseaux migrateurs

## Baltimore Oriole

May 13, 2023 - World Migratory Bird Day

Nom:

Prénom:

Courriel:

Téléphone:



## L'oriole de Baltimore

Cet oiseau remarquable, orange vif, noir et blanc, vit dans des forêts ouvertes où il y a de grands arbres feuillus dans lesquels les femelles tissent une sorte de poche suspendue où elles pondent leurs œufs. Les orioles sont insectivores et apprécient énormément les fruits et le nectar. Leur migration annuelle les conduit en Floride, aux Caraïbes, au Mexique et en Amérique centrale.

## Aidez l'oriole de Baltimore

Les orioles de Baltimore ont décliné de 25 % dans les 50 dernières années. Vous pouvez les aider :

- En installant des mangeoires à orioles durant l'été et l'automne, et en plantant des arbres fruitiers.
- En installant, du côté extérieur de vos fenêtres, du matériel anticollision tels que décalcomanies, autocollants ou bandes. Pour en apprendre davantage en matière de prévention des collisions avec les fenêtres, visitez [FLAP.org](https://www.flap.org)
- En achetant des produits qui protègent leurs habitats d'hiver tels que le café cultivé dans les plantations *Bird Friendly*®. Pour en savoir plus, visitez [cafebirdfriendly.org](https://www.cafebirdfriendly.org)



## Baltimore Oriole

Unique bright orange, black and white birds found in open forests with tall leafy trees where the female weaves a complex hanging pouch in which to lay her eggs. Orioles eat insects and are very fond of fruits and nectar. Their annual migration takes them to Florida, the Caribbean islands, Mexico and Central America.

## Help the Baltimore Oriole

Baltimore Orioles have declined by 25% in the last 50 years. You can help them by:

- Offering them food in the summer and fall by installing oriole feeders or planting fruit trees.
- Installing window collision deterrents such as decals, stickers or tape on the outside of your windows. To learn more about how to prevent window collisions, visit [FLAP.org](https://www.flap.org)
- Looking out for products that protect their winter habitat such as coffee grown on Bird Friendly® coffee farms. Learn more at [cafebirdfriendly.org](https://www.cafebirdfriendly.org)

